

Showspiel und Malwettbewerb für die Nachwuchsracks von morgen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 22. November 2015 um 11:01 Uhr



Der EV Regensburg lädt am 25. November zu einem großen Showspiel unter den Augen von zahlreichen Kindergarten- und Grundschulkindern, denen auf Einladung des Vereins der Eishockeysport näher gebracht werden soll.

Von 10.00 Uhr – 11.00 Uhr (Einlass ab 09.00 Uhr) wirbeln Kufencracks der Oberliga-Mannschaft sowie des DNL-Teams über das Eis der Donau-Arena. In zwei verkürzten Dritteln á 15 Minuten demonstrieren die Akteure die Dynamik und den Spaß am Eishockeysport in der Domstadt. Damit die kleinen Zuschauer auch wissen, was auf dem kühlen Nass passiert, wird das Spiel kindgerecht moderiert. Armin Wolf und Stefan Liebergesell werden die Regeln näher bringen und das komplette Geschehen kommentieren, sodass keine Fragen offen bleiben sollten. Außerdem gelang es den Regensburger Verantwortlichen eine Schirmherrin für diese Aktion zu gewinnen. Frau Gertrud Maltz-Schwarzfischer, Bürgermeisterin der Stadt Regensburg, wird das obligatorische Eröffnungsbully übernehmen und dem Spiel beiwohnen.

Eingeladen wurden Kinder im Alter von 5 – 10 Jahren. Der EV Regensburg freut sich zum aktuellen Zeitpunkt über zahlreiche Zusagen und rechnet mit über 1.000 Kindern, die an diesem Tag zusammen mit ihren Eltern, Lehrern, Kindergärtnern, usw. den Weg in die Donau-Arena finden werden. Um den Kids den Tag so schön wie möglich zu gestalten, gibt es auch schon beim Einlass ein kleines Geschenk-Paket für alle, bestehend aus einer Freikarte für ein DNL-Spiel und weiteren tollen Überraschungen.

Das Ziel an diesem Tag ist, dass den Kindern der EVR und speziell der Eishockeysport näher gebracht wird. Für alle interessierten Kinder, gibt es dann auch gleich die Möglichkeit sich über die Lauflernschule des Vereins zu informieren und im besten Fall gleich daran teilzunehmen.

Des Weiteren soll dieser Tag Eindrücke für den danach stattfindenden Malwettbewerb liefern, bei dem es auch noch tolle Preise zu gewinnen gibt. Außerdem erhalten die Gewinner mit ihrer ganzen Klasse eine Einladung sowie Freikarten für ein Spiel der Oberliga-Mannschaft in der laufenden Saison.

Über eine große Berichterstattung von dieser außergewöhnlichen und vor allem einzigartigen Aktion sowie ein zahlreiches Erscheinen würde sich der EV Regensburg sehr freuen.